

# 天草の未来を担う子どもたちからの メッセージ

僕は、天草市の人口を増やし、この町への観光客を増やしたい。そのため、天草市の親善大使である「WANIMA」にPR動画を作つてもらいたいと考えている。



天草市立本渡中学校  
3年 田中 智悠 さん

僕は、天草市に住んでいる。そのため、天草市に住んでいます。この町への観光客を増やしたい。そのため、「WANIMA」にPR動画を作つてももらいたいと考えている。



天草市立新和中学校  
3年 船本 龍也 さん

す。この景色を初めて見る人は「うわーっ」と歓声を上げます。この景色は、天草が宝島であることを教えてくれているようです。

しかし、本当の宝は天草に住んでいる人だと思います。美しい海やおいしい食べ物も、全て人が作り出し、守ってきたものだと思います。僕は中学生です。今はまだ、この宝島の良さにほんの少しあがくことができません。天草の良さをアピールします。

また、天草市の人口は、8万人を切ろうとしている。だから、天

草市の市政だよりに、「天草市の冬のイベント、Amaku SANTA Journey のオープニングイベントでWANIMAのメッセージムービーが流れた」と書いてあった。しかし、この天草市に住んでいる僕たちでも知らないほど、このイベントの知名度が低かった。

PR動画を作成してもらうことによって、天草市の観光客が増え、天草の人口増加にもつながると考える。そうして、この町を活気のある町にしていきたいと考える。



## 私たちが議会だよりを作っています!!

「議会ではどんなことが話し合われているんだろう」、「議員の活動はどういったものだろう」という市民の皆様の疑問を解決し、より議会を身近に感じていただきたいとの思いから発行してきた「あまくさ市議会だより」も、今号で24号を数えるまでとなりました。

今号からは、議員の改選もあり、新しいメンバーで作成していくこととなります。これからも発行当初の思いはそのままに、「より手にとって読んでいただくためにはどうすればよいか」を第一に考え、読みやすいデザイン、分かりやすい内容となるよう努力していきます。

議会だよりに対するご意見等もお待ちしておりますので、今後ともよろしくお願ひいたします。

天草市議会広報広聴委員会一同